

Condicionan quitar subsidios a reformas (Reforma 18/05/11)

Condicionan quitar subsidios a reformas (Reforma 18/05/11) Ven necesario reformar el gasto, para dejar de depender tanto de los ingresos petroleros. Foto: Archivo El panorama para la economía mexicana es favorable para la implementación de reformas, señaló la institución Gonzalo Soto Ciudad de México (18 mayo 2011).- Los subsidios para la población, como el que actualmente existe para la gasolina, no deben ser eliminados sin que antes se realicen reformas estructurales para mantener el bienestar de las personas, señaló BBVA Bancomer. "La eliminación de los subsidios a la gasolina no tiene sentido sin que se realicen otras reformas que permitan mantener políticas económicas contracíclicas. "Es necesario reformar el gasto, por ejemplo, para dejar de depender tanto de los ingresos petroleros", dijo Julián Cubero, economista jefe de Estudios Macroeconómicos de BBVA Research. El panorama para la economía mexicana es favorable para la implementación de reformas que favorezcan la mejora del bienestar de la población y la fortalezcan ante potenciales escenarios adversos, tales como la reforma a la Ley Federal de Competencia o la Reforma Fiscal, señaló la institución bancaria en la presentación de su informe "Situación México". Las reformas planteadas por Cubero permitirían al País mantener la aplicación de medidas contracíclicas en la economía mexicana, esto es, gastar más en periodos de recesión y poder ahorrar más en momentos de expansión económica. "El compromiso continuado de las instituciones mexicanas con la consolidación fiscal permitió en 2009 y 2010 llevar a cabo medidas contracíclicas a través de un aumento de la inversión pública. "Sin embargo, cabría ser más ambiciosos para mantener el papel de la política fiscal como estabilizadora del ciclo, y hacer un uso de los recursos obtenidos más exigente", señaló BBVA Bancomer en su presentación. Las perspectivas de crecimiento de la economía mexicana mejoran hasta el 4.7 por ciento, en consistencia con el crecimiento sostenido de EU. Además, el avance en la economía mexicana estará más balanceada durante este año, reflejando la difusión al conjunto de la economía de la mejora de la demanda externa, gracias al aumento del empleo y a favorables condiciones de financiamiento, destacó el reporte. Aunque en menor medida que en otros periodos, los altos precios del petróleo y otras materias primas aún son un riesgo para el crecimiento y la inflación y esto se reflejará temporalmente en los próximos meses de 2011 en el País, indicó BBVA.